

Fakultas Teknik Gelar Workshop `International Higher Education and Research`

Fakultas Teknik (FT) Universitas Narotama (UNNAR) menggelar Workshop `International Higher Education and Research` : Simposium Cendikia Kelas Dunia dengan menghadirkan narasumber yaitu Dr. Bambang Trigunaryah Suhariadi, BSc, MT, Ph.D (RMIT University, Australia) dan Dr. Dani Harmanto, C.Eng, MTED, (University of Derby, UK), Rabu (21/8/2019) di Ruang Rapat Gedung D. Workshop ini dibuka oleh Dekan FT Dr. Ir. Koespiadi, MT dengan peserta para dosen dari semua fakultas.

Bambang Trigunaryah menyampaikan materi "*How to Get Your Papers Published in Journals*". Hal yang perlu kita lakukan supaya makalah dapat terbitkan dalam jurnal (internasional) adalah memilih tempat publikasi jurnal yang sesuai dan menguntungkan. Dia memberikan 10 tips menulis untuk jurnal akademik, yaitu punya strategi-buat rencana, analisa jurnal dalam bidangnya, buat out line dan tulis saja, dapatkan umpan balik dari awal hingga akhir, tetapkan tujuan dan sub-tujuan penulisan tertentu, menulis dengan orang lain, lakukan pemanasan sebelum anda menulis.

"Penting, analisis umpan balik dari reviewer tentang kiriman anda. Bersikap gigih dan ulet, jangan putus asa meskipun ditolak, jaga dirimu jangan sampai stress," pesan Bambang.

Cara agar makalah dipublikasikan dalam jurnal akademik, lanjut Bambang, adalah dengan menyerahkan karya Anda. Pilih jurnal yang tepat (satu pertanda buruk jika Anda tidak mengenali salah satu dewan editorial), selalu ikuti prosedur pengiriman yang benar, jangan ulangi abstrak Anda dalam surat pengantar. Alasan umum penolakan adalah kurangnya konteks, serta jangan terlalu menyebutkan metodologi Anda.

Sementara itu, Dani Harmanto menjelaskan tentang "UK Accreditation". Akreditasi profesional, yaitu gelar terakreditasi secara profesional memberikan pengakuan di seluruh dunia terhadap kualitas kualifikasi Anda. Lulus dari program studi terakreditasi dapat berarti bahwa Anda memenuhi syarat untuk melamar keanggotaan badan profesional pada saat kelulusan.

Mengapa akreditasi profesional ini sangat penting? Menurut Dani Harmanto, membuka jurusan menjadi di akui oleh international universities, memberikan nilai tambah kepada mahasiswa/i nilai tambah untuk berkompetisi di luar negeri, memberikan kredibilitas kepada fakultas dan universitas untuk melakukan research kolaborasi dengan luar negeri seperti Saudi Arabia, Malaysia dan lain lain. [nar]

Foto: Workshop `International Higher Education and Research` dengan narasumber yaitu Dr. Bambang Trigunaryah Suhariadi, BSc, MT, Ph.D dan Dr. Dani Harmanto, C.Eng, MTED, , Rabu (21/8/2019) di Ruang Rapat Gedung D UNNAR.